

Antrag Nr. 21-F-08-0004

L&P

Betreff:

Sachstand Sanierung und Neubau Hafenschule, Sanierung und Erweiterung Erich Kästner-Schule
-Antrag der LINKE&PIRATEN Rathausfraktion Wiesbaden vom 17.02.2021-

Antragstext:

Bereits im Jahr 2014 waren die notwendige Sanierung und Erweiterung der Hafenschule, Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden im Stadtteil Schierstein, sowie die notwendige Sanierung und Erweiterung der Erich Kästner-Schule, verbundene Haupt- und Realschule - einschließlich einer Sporthalle - Gegenstand der Beratung städtischer Gremien. Zum letzten Mal hatte sich der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften in seiner Sitzung am 30. Januar 2020 mit der Notwendigkeit der Maßnahmen beschäftigt. Ein von der Fraktion LINKE&PIRATEN gestellter Antrag, seitens des Magistrats Lösungsmöglichkeiten vorzustellen, wurde „durch Aussprache erledigt“ mit der Zusicherung, eine Wiederaufnahme in die Tagesordnung werde „nach Absprache mit dem Dezernat“ erfolgen, „wenn neue Informationen vorliegen“. Über ein Jahr ist vergangen, ohne dass dem zuständigen Schulausschuss irgendwelche „neue Informationen“ über Lösungsmöglichkeiten, z. B. hinsichtlich der für die Maßnahmen vorgesehenen Grundstücke, vorgelegt wurden.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge in der nächsten Sitzung des für Schulen zuständigen Ausschusses über den aktuellen Sachstand der notwendigen Sanierungen und Erweiterungen an der Hafenschule und der Erich Kästner-Schule berichten. Insbesondere sollen die aktuellen Planungen vorgestellt werden, auf welchen Flächen die Maßnahmen realisiert werden sollen und wie hierzu der Zeitplan aussieht.

Wiesbaden, 17.02.2021